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VEREADOR IDENIR CECCHIM (MDB) – Comunicação de Líder: 

Sra. Presidente, Ver.ª Mônica Leal, Sras. Vereadoras e Srs. 

Vereadores, espero que esta semana seja uma semana mais 

tranquila do que foi a passada, não porque a gente queira fugir do 

debate. Hoje, eu venho à tribuna, Ver. João Carlos Nedel, que é 

presidente do PP, para dizer aos meus queridos colegas vereadores 

que, nesse final de semana, no sábado precisamente, o MDB de 

Porto Alegre, de todo o Rio Grande do Sul, fez as convenções 

municipais. Aqui, em Porto Alegre, a bancada de vereadores do MDB, os cinco 

vereadores que estão aqui na Câmara e mais a Ver. Comandante Nádia, que está, no 

momento, de secretária, apresentaram e apoiaram a candidatura do Ver. André Carús 

para presidente do MDB e, por consenso, com apoio das figuras proeminentes do MDB 

do Rio Grande do Sul, como Pedro Simon, Ibsen Pinheiro, Luís Roberto Ponte, o ex-

prefeito Fogaça, enfim, as figuras por quem nós temos o maior respeito estavam lá na 

convenção para apoiar essa renovação. Nós temos um presidente jovem, vereador 

inteligente, que é o Ver. André Carús. Temos certeza, Ver. Carús, que Vossa Excelência 

fará uma grande presidência. O Ver. Valter Nagelstein esteve na convenção, aliás, está 

na executiva também como ex-presidente, a Ver.ª Lourdes esteve lá, a Ver.ª Comandante 

Nádia esteve lá também. Foi uma festa do MDB de Porto Alegre que tem a 

responsabilidade, inclusive tratada no sábado, de fazer frente àquela executiva nacional, 

agora, no mês de setembro, quando haverá a convenção nacional do partido. O MDB de 

Porto Alegre, do Rio Grande do Sul, fará um enfrentamento a essa turma. Nós não temos 

nenhum problema com o Nordeste e com o Norte, nós temos problemas com as nossas 

lideranças do MDB do Nordeste e do Norte, que arrastam o partido sempre por um 

caminho, que não é aquilo que nós desejamos, não é aquilo que o senador Pedro Simão 

pregou a vida toda.  

Então, Vereador Carús, receba aqui o nosso aplauso, aplausos da bancada, aplausos do 

partido, da renovação, e eu desejo que o senhor consiga conduzir o nosso partido para o 

futuro em Porto Alegre. Não podia deixar de agradecer de público ao ex-presidente, o 

Antenor Ferrari, que conduziu o partido para algumas vitórias, como a do prefeito Fogaça, 

ele estava presidindo na época; depois, o Ver. Melo, que foi guindado a vice-presidente, 

estava o nosso Ferrari, à testa do partido, e prestou um grande serviço. Então, um 
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agradecimento especial em homenagem ao presidente Ferrari, que abriu mão de disputar 

e seguir na presidência e também optou pela renovação. E a renovação caiu em cima do 

jovem talentoso Ver. André Carús. Muito obrigado. 

(Texto sem revisão final.) 

 

 


